
Conseil d’école du mardi 7 juin 2016 
Présents : Enseignants : Mmes FEDUZI, HARBELOT, ROPPA et JEANTET, M. BAGNARD 

Pour la mairie : Mmes DEMANGE et LEMOINE 

Parents d’élèves : Mme GEISTLICH 

Excusés : M. l’Inspecteur, Mme GILOT, M. TARDY, Mme BEYSSERIAS, M. RODRIGUEZ 

 

1) Prévision d’effectifs à la rentrée 2016 et répartition dans les classes 
Seuls 11 élèves ont été inscrits au CP, un maintien ; soit 12 CP 

19 CE1 

27 CE2 

17 CM1 

19 CM2 

Soit un total de 94 élèves répartis en 4 classes, puisque la CAPD du 6 juin a annoncé une fermeture de poste 

sur l’école René Picard. M. Bagnard nous quitte donc , étant le dernier arrivé sur l’équipe.  

La répartition se fera comme suit : 

12CP + 8 CE2 chez Mme ROPPA (20) 

19 CE1 + 6 CE2 chez Mme HARBELOT (25) 

13 CE2 + 11 CM1 chez Mme FEDUZI (24) 

6 CM1 + 19 CM2 chez Mme JEANTET (25) 

Une vive discussion s’en est suivie sur la répartition des GS sur les deux sites du centre ville (11 à René 

Picard, 24 à Jean Régnier), parents et enseignants ont exprimé leur mécontentement. 

Aucune inscription supplémentaire ne se fera sur le site René Picard. 

 

 

2) Activités des périodes 4 et 5 
- Les CP bénéficient de séances de natation avec les CP de Jean Régnier 

- Les CM2 ont été sensibilisés à la bonne conduite sur l’Internet, en collaboration avec la Police 

Nationale 

- Les CP ont participé au Printemps de poètes, leurs haïkus sont en ligne sur le blog de l’école 

- Toute l’école ira  en sortie scolaire à Alésia  

- Toutes les classes participent aux journées Athlétisme et Orientation pendant le mois de juin. 

- La rencontre inter-écoles Balle Ovale a été annulée  

- Les CM1-CM2 participent le mardi 14 juin à l’opération Mon Euro 2016, rencontre inter écoles 

football 

- Les CM1 et CM2 ont participé au parcours du cœur 

 

3) Finances 
A ce jour, 9 015,54€ sont en banque. Le loto a énormément rapporté : une recette de 8072.30€ pour des 

dépenses de 3520.96 €, soit un bénéfice de 4551.34€ 

Aussi, il n’est pas demandé de participation pour la sortie de fin d’année. 

 

4) Travaux 
Le mur Sud sur lequel se trouve la fresque a besoin d’un nettoyage, un projet NAP de refaire la fresque est 

en cours. 

M. MARTIN de la sécurité du Rectorat est passé à l’école, dans le cadre de la mise en sécurité des écoles. Il 

nous a demandé de fermer toutes les portes donnant sur l’extérieur à clé (soit chaque salle de classe). Aussi 

renouvelle-t-on la demande de doubles de clés restant sur les portes. 

De plus, la question du porche ne fermant pas à clé et un problème. Lors du 2
ème

 conseil d’école, M 

MAZUREK avait évoqué l’idée de mettre un portail après le porche (ce qui ferait de ce lieu un sas) avec 

sonnette. Cette solution semble la meilleure à l’heure actuelle. 

 

5) Questions et Informations diverses 
La question de la tenue de la kermesse est posée suite au prolongement de l’état d’urgence jusqu’à la fin du 

mois de juillet. Un courrier sera adressé au Maire et la question sera évoquée en bureau le vendredi 10 juin.  



Les enseignants notent un disfonctionnement au niveau du Restaurant scolaire. Les dames de service 

n’arrivent pas à imposer leur autorité et les enfants qui ne posent pas de problème, sont punis au même titre 

que les autres, de façon récurrente. La pause méridienne n’est un plaisir pour personne. 

 

La question du ménage est soulevée. En effet, les salles de classe sont tout juste balayées, et très rarement 

récurées. La question de l’hygiène aux toilettes est problématique. Il a fallu demander aux dames de ménage 

de passer la serpillère dans une classe, car de la peinture restait depuis plus d’une semaine au sol. La mairie 

affirme qu’elle est au courant et cherche des solutions à ce problème plus que récurrent. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 

 

La directrice 

Le 08/06/2016  

 

 


